

FUENTEGUINALDO

La Junta cederá los hallazgos para crear el Museo Arqueológico de Iruña

El Gobierno autonómico se llevará las piedras para su estudio y catalogación y después las devolverá. Las piezas serán expuestas en Salamanca antes de su regreso



La Junta de Castilla y León cederá los hallazgos descubiertos en el Castro de Iruña para convertir en realidad el proyecto del futuro Museo Arqueológico.

El Ayuntamiento de Fuenteguinaldo ha recibido un escrito del Gobierno regional en el que solicitan llevarse las piedras, ahora situadas en terrenos municipales, para su estudio y catalogación.

En el texto, tal y como han informado fuentes del Ayuntamiento guinaldés, la Junta añade que tras los trabajos de los arqueólogos, las piezas serán expuestas en Salamanca y, posteriormente, volverán a Fuenteguinaldo para formar parte del Centro de Interpretación del Castro de Iruña.

Esta acción se suma a los apoyos mostrados por la Administración regional durante la reunión que el alcalde de Fuenteguinaldo, Ignacio Corvo, y los ediles Eugenio Baz y José Luis Robles, mantuvieron el pasado día 25 de junio con la directora de Turismo, Rosa Urbón, quien mostró el compromiso de la Junta para apoyar a los ayuntamientos de esta comarca con el objetivo de que el ministerio de Cultura destine los fondos del 1% Cultural a la creación del nuevo centro.

La posibilidad de que el Gobierno de la nación pudiera invertir la cuantía en cualquier otro lugar del país ha llevado al Ayuntamiento de Fuenteguinaldo a ponerse en contacto con diferentes representantes del área de Cultura.